

1. Record Nr.	UNISA996449442603316
Autore	Pujiula Martin
Titolo	Körper und christliche Lebensweise : Clemens von Alexandria und sein Paidagogos // Martin Pujiula
Pubbl/distr/stampa	Berlin/Boston, : De Gruyter, 2012 Berlin ; ; Boston : , : De Gruyter, , [2012] ©2006
ISBN	3-11-089162-X
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (432 p.)
Collana	Millennium-Studien / Millennium Studies ; ; 9
Classificazione	BO 2833
Disciplina	241.6
Soggetti	Alltagsleben Antiquity Early Christianity Everyday life Frühes Christentum Mentalitätsgeschichte Spätantike Körper HISTORY / Ancient / General
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and indexes.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Vorwort -- Inhaltsverzeichnis -- 1. Einleitung -- 2. Clemens und Alexandria -- 3. Die Beurteilung des Körpers -- 4. Die Sorge für den Körper -- 5. Die Furcht vor dem Körper -- 6. Schluß -- 7. Bibliographie -- 8. Index
Sommario/riassunto	Die Studie verbindet eine historische Einordnung der von 200 n. Chr. stammenden Verhaltensanweisungen für das tägliche Leben wohlhabender Christen und deren Verfasser mit einer Untersuchung des darin vermittelten Verhältnisses zum Körper: Fern von Leibfeindlichkeit verdeutlichen gesundheitsorientierte Normen die legitime Sorge für den Körper. Dennoch gibt es eine Furcht vor dem Körper, die dessen stete Kontrolle erforderlich macht. Pluspunkte gehört in den aktuell intensiv erforschten Bereich der "Zweiten

Sophistik" verbindet historische, philologische, theologische Methoden und Erkenntnisse relevant auch für Medizinhistoriker

The author examines the historical context of instructions for the everyday conduct of prosperous Christians and the authors of these instruction manuals from 200 AD and links this examination with a study of attitudes towards the human body as revealed in the instructions. The volume shows how, far from denying the body, the standards relating to health display a legitimate concern for bodily well-being. At the same time, however, there is a fear of the body, which makes it necessary to keep it constantly under control. Key Features it makes a contribution to the intensive research at present being conducted into the "Second Sophistic" it combines historical, philological, and theological methods and insights it is also of relevance for the history of medicine.
